



Pascal Faeh ist seit März 2016 Head of HR der On AG, einer Schweizer Laufschuhmarke mit Firmensitz in Zürich-West. In dieser Funktion ist Faeh im stark wachsenden Unternehmen für 120 Mitarbeitende in der DACH-Region sowie in Holland, Frankreich, UK, Nordamerika und Japan verantwortlich. Der ehemalige Eishockey-Profi fand seinen HR-Einstieg bei der Nike Schweiz AG, bevor er verschiedene HR-Stationen bei Diax und Sunrise sowie bei der Amag durchlief. Beim Automobilhändler bekleidete er zuletzt die Position des HR-Leiters des Import-/Support-Bereichs, wo er zugleich Einsitz in der Geschäftsleitung hatte und in dieser Funktion 1300 Mitarbeitende betreute.

Gianni Valeri (47) besetzt seit April 2016 beim Just-in-Time-Personalverleih Staff Finder die neu geschaffene Stelle als Country Manager Switzerland. Gianni Valeri arbeitet seit neunzehn Jahren im Recruiting. Er kommt von Adecco, wo er siebzehn Jahre tätig war, zuletzt als Director Professional Staffing Business Lines Switzerland.



Reto Schmid (49), derzeit Head of Human Resources bei Swiss International Airlines, übernimmt zum 1. Juli die Position als Head of Cabin Crew und damit die Verantwortung für das Kabinenpersonal. Schmid folgt auf Alexander Arafat, der zu Swiss World Cargo wechselt. Die Suche nach einem Nachfolger für die Position des HR-Chefs läuft noch.



Monika Remiszewska (40) ist am 15. Februar zum Group Director People and Development bei Ringier Axel Springer Media befördert worden. In dieser Funktion verantwortet sie die Integration und Weiterentwicklung des HR-Bereichs der gesamten Gruppe. Vor ihrem Eintritt bei Ringier Axel Springer Media war Remiszewska Partnerin bei der Beratungsfirma Korn Ferry.



Bernhard Grämiger wird per 1. September 2016 neuer Direktor des Dachverbands für Weiterbildung (SVEB). Grämiger ist seit zwölf Jahren in der Organisation tätig. Zu seinen Schwerpunkten gehören das lebenslange Lernen, die Förderung wenig Qualifizierter und die betriebliche Weiterbildung. Er tritt die Nachfolge von André Schläfli an, der nach 25 Jahren in Pension geht.





25 Jahre IOP

«En famille»

Das Institut für Organisation und Personal (IOP) feierte anfangs Mai in der Aula der Universität Bern sein 25-jähriges Bestehen. Im Mittelpunkt des «Familienfestes» standen der Rückblick, der Ausblick und die Würdigung seines umtriebigen Gründers Professor Norbert Thom.



Fotos: zVg

Die Gratulanten nahmen IOP-Gründer Norbert Thom in ihre Mitte: Christian J. Leumann, Michèle Etienne, Andreas Hack, Frauke von Bieberstein, Uwe E. Jocham, Peter Schmid.

Weil die Zahl der Anmeldungen unerwarteterweise auf 160 explodierte, hatte man den Anlass kurzerhand vom Kuppelraum in die ehrwürdige Aula verlegt. Moderatorin Dr. **Michèle Etienne**, Gründerin von Get Diversity – und IOP-Alumnus –, lud zum «Familienfest».

Zum Auftakt nutzte Prof. Dr. **Christian Leumann**, designierter Rektor der Universität Bern, die Gelegenheit, das IOP mit seiner genuinen Nähe zur Wirtschaft als Musterbeispiel für den aktuellen Trend des «Auszugs aus dem Elfenbeinturm» zu würdigen. Als bekennender «Realo» stehe er der Debatte über privatwirtschaftliche Zahlungen an universitäre Einrichtungen sicher nicht a priori negativ gegenüber.

Ein Ball, der vom Berner alt SVP-Erziehungsrat **Peter Schmid** mit der süffisanten

Bemerkung aufgefangen wurde, dass die Universität Bern von der Universität St. Gallen noch einiges lernen könne in der Fertigkeit, sich zu «verkaufen».

Sodann stimmte **Uwe E. Jocham**, CEO des Praxispartners CSL Behring und Präsident des Berner Arbeitgeberverbandes, ein veritables Loblied auf die Expertise und Unterstützung des IOP an: Der Austausch mit dem IOP habe ihm in seinem Führungsalltag mehrfach vor Augen geführt, wie wichtig und wertvoll es sei, sich fundiert mit dem Menschen in der Organisation auseinanderzusetzen. (sb)

Anlässlich des 25-jährigen Bestehens wurde eine Jubiläumsschrift publiziert. Das 170-seitige Werk kann direkt beim IOP bestellt werden: www.iop.unibe.ch



Dr. Anton Bumann, Jonas Zenhäusern, Dr. Jean-Marc Vonlanthen, Prof. Dr. Peter Nadig. Der deutsche Botschafter Otto Lampe mit Bruno Staffelbach, designierter Rektor Uni LU.



Praxispartner Ypsomed: VR Anton Kräuliger, CEO Simon Michel, HR-Chefin Yvonne Müller. Hans-Ulrich Zürcher, Ex-HR-Chef Kanton Bern, Barbara Tholen, HR-Chefin Baudirektion ZH.